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MARTES 24 DE NOVIEMBRE, 2009 

 

 

 

PRIMERAS PLANAS 

 

 PIERDE CALDERÓN FRENTE A COFETEL 

 

EJECUTIVO NO PODRÁ DECIDIR CONCESIONES 

 

QUITA LA CORTE A SCT CONCESIONES EN RADIODIFUSIÓN 

 

DEGRADA FITCH LA CALIFICACIÓN SOBRE DEUDA DE MÉXICO 

 

PROPINA LA CORTE REVÉS A FCH Y AL TITULAR DE SCT 

 MÉXICO PIERDE ATRACTIVO PARA LA INVERSIÓN 

 FITCH BAJA CALIFICACIÓN SOBERANA DE MÉXICO 

 

BAJAN CALIFICACIÓN A DEUDA DE MÉXICO 

 RED DE CORRUPCIÓN EN LA CFE 

 SSA: VACUNA ANTI A H1N1 ES SEGURA 

 ¡YO NO FUI! 

 

 

EL CONTENIDO PERIODÍSTICO DE LA INFORMACIÓN QUE SE INCLUYE EN ESTA CARPETA ES PROPIEDAD 

INTELECTUAL Y RESPONSABILIDAD EXCLUSIVA DE LOS MEDIOS EMISORES Y DE SUS AUTORES, Y NO REPRESENTA 

DE MANERA ALGUNA LA OPINIÓN DE LA UNIVERSIDAD PEDAGÓGICA NACIONAL 
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RESUMEN 

 

SEP 

 

* CLARK KENT QUIERE SER PRESIDENTE.- RUBÉN CORTÉS 

LA RAZÓN: REFIERE QUE EL SECRETARIO DE EDUCACIÓN PÚBLICA, ALONSO LUJAMBIO, 
CREE QUE SE PARECE A CLARK KENT Y QUE, POR SER AMIGO DEL PRESIDENTE, PUEDE SER 

CANDIDATO PANISTA A LA PRESIDENCIA. RESALTA QUE “ADEMÁS DE PIROPEAR A ELBA 

ESTHER GORDILLO Y MANTENER AL YERNO DE ÉSTA COMO SUBSECRETARIO, LUJAMBIO NO 

TIENE LOGROS AL FRENTE DE LA SEP Y APARENTEMENTE LE INTERESA MÁS SU 

PRECAMPAÑA”, PUES “LLEVA DÍAS PLACEÁNDOSE CON EL SLOGAN DE QUE «VAMOS A 

GANAR LAS ELECCIONES DE 2012»”. (PÁG. 6) 

* AGENDA CONFIDENCIAL.- LUIS SOTO 

EL FINANCIERO: COMENTA QUE EL SECRETARIO DE EDUCACIÓN PÚBLICA, ALONSO 

LUJAMBIO, PODRÍA SER PARA CALDERÓN EL CANDIDATO PRESIDENCIAL QUE MOURIÑO NO 

PUDO SER. NO OBSTANTE, SUBRAYA QUE SERÁ ELBA ESTHER GORDILLO QUIEN LE “TOME 

LA MEDIDA Y HAGA EVIDENTES SUS ALCANCES O SUS LIMITACIONES”. SOBRE LA LÍDER DEL 

SNTE, HACE NOTAR QUE NO HA TENIDO APARICIONES PÚBLICAS RECIENTES, LO CUAL NO 

SIGNIFICA QUE NO ESTÉ AL PENDIENTE DE LO QUE OCURRE. “ASÍ QUE, MAESTRO ALI, NO SE 

CONFÍE, LA MAESTRA DE LA MALDAD SE LE PUEDE APARECER EN CUALQUIER MOMENTO 

PARA APROBARLO O REPROBARLO EN SUS ASPIRACIONES POR LA GRANDE, O BIEN, PARA 

HACERLE LA VIDA DE CUADRITOS EN LOS PRÓXIMOS TRES AÑOS”. (PÁG. 30) 

* CAFÉ POLÍTICO.- JOSÉ FONSECA 

OVACIONES: SEÑALA QUE APENAS MANUEL ESPINO ANUNCIÓ QUE SÍ QUIERE SER 

CANDIDATO DEL PAN A LA PRESIDENCIA, “EL SECRETARIO DE EDUCACIÓN PÚBLICA, 
ALONSO LUJAMBIO, SE APUNTÓ”. (PÁG. 4) 

* UN BOY SCOUT PARA 2012.- RAYMUNDO RIVA PALACIO 

PUBLIMETRO: COMENTA QUE AUNQUE EL PAN TIENE MUCHOS “TIRADORES” PARA LA 

CANDIDATURA PRESIDENCIAL DE ESE AÑO, “TODAVÍA NADIE MUESTRA CALIDAD OLÍMPICA”, 

INCLUYENDO AL SECRETARIO DE EDUCACIÓN PÚBLICA, ALONSO LUJAMBIO. (PÁG. 8) 
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* PROPONEN REPLANTEAMIENTO DE LA ACE 

REFORMA: EL DIRECTOR DE MEXICANOS PRIMERO, DAVID CALDERÓN, INDICÓ QUE ES 

MOMENTO DE REPENSAR LOS COMPROMISOS DE LA ALIANZA POR LA CALIDAD DE LA 

EDUCACIÓN, PUES LA EVALUACIÓN, A UN AÑO Y MEDIO DE SU CREACIÓN, “NO ARROJA 

BUENAS CUENTAS”. PARA ELLO, PROPONE RECONFIGURAR EL PACTO Y REDUCIR EL 

NÚMERO DE METAS “PERO CON MUCHA MÁS HONESTIDAD SOBRE LOS AVANCES 

ALCANZADOS Y LAS TAREAS PENDIENTES”. ASIMISMO, DESTACÓ QUE TOCA A LOS ACTORES 

FIRMANTES DEL PACTO ACLARAR QUÉ METAS SE VAN A CUMPLIR EN LO QUE RESTA DEL 

SEXENIO Y CUÁLES SE VAN A PRIORIZAR. 

POR OTRA PARTE, CONSIDERÓ QUE ALGUNAS DE LAS PROPUESTAS PLANTEADAS EN EL 

PACTO TIENEN DIFICULTADES TÉCNICAS QUE NO SE PREVIERON, COMO EL CAMBIO 

NORMATIVO RELACIONADO CON LA TRANSFORMACIÓN DOCENTE. “NO SE LE HA DADO LA 

SUFICIENTE IMPORTANCIA A EXAMINAR TODAS LAS TRANSFORMACIONES QUE SE 

REQUIEREN, DEBIERON HABER HECHO UN ANÁLISIS PARA MODIFICAR EL MARCO NORMATIVO 

Y HACER UNA GRADUACIÓN DE LAS METAS Y LOS PROCESOS”, EXPRESÓ. (PÁG. 2-A) 

REFORMA: EN TANTO, CÉSAR NAVA, DIRIGENTE DEL PAN, Y MANLIO FABIO BELTRONES, 
COORDINADOR DE LOS SENADORES DEL PRI, PROPUSIERON QUE EL CONGRESO 

INTERVENGA EN LA EVALUACIÓN DE LA ALIANZA, PARA QUE NO SEA YA SÓLO UN PACTO 

ENTRE EL GOBIERNO FEDERAL Y EL SNTE. “CREEMOS QUE LA ALIANZA EDUCATIVA DEBE 

ATERRIZAR EN EL CONGRESO, DEBE TENER UNA TRADUCCIÓN LEGISLATIVA, PARA QUE NO 

SÓLO SEA PRODUCTO DE UN PACTO CON EL GOBIERNO DEL PRESIDENTE FELIPE 

CALDERÓN, SINO QUE SEA UNA HERENCIA DE TODOS LOS MEXICANOS”, EXTERNÓ NAVA. 

(REFORMA 2-A, MILENIO 4, LA RAZÓN 7) 

REFORMA: EN OTRO TENOR, LA SEP RECONOCIÓ QUE AÚN NO SE HAN ASIGNADO LAS 

PLAZAS DOCENTES A MÁS DEL 50 POR CIENTO DE LOS MAESTROS QUE FUERON ACEPTADOS 

EN EL EXAMEN NACIONAL DE HABILIDADES DOCENTES 2009-2010, INCLUSO, ADMITE QUE 

EN SIETE ENTIDADES “NO SE HA ASIGNADO NI UNA SOLA PLAZA”, PERO QUE EN BAJA 

CALIFORNIA SUR, COLIMA, MORELOS, NAYARIT, QUERÉTARO, TLAXCALA Y VERACRUZ SE 

HAN ASIGNADO 100 POR CIENTO DE LAS PLAZAS. NO OBSTANTE, ESTA INFORMACIÓN 

CONTRADICE LA PUBLICADA EN LA PÁGINA WEB DEL CONCURSO, EN DONDE BAJA 

CALIFORNIA SUR, NAYARIT NI TLAXCALA HAN ASIGNADO NI UNA SOLA PLAZA A LOS 

MAESTROS EN SERVICIO. (PÁG. 2-A) 
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* PIDEN A CALDERÓN UNA DESIGNACIÓN JUSTA EN LA SUCESIÓN DEL IPN 

EL SOL DE MÉXICO: INTEGRANTES DE LA COMUNIDAD POLITÉCNICA LLAMARON AL 

PRESIDENTE FELIPE CALDERÓN A EVITAR “AMIGUISMOS” EN LA DESIGNACIÓN DEL NUEVO 

DIRECTOR DEL IPN, Y LE PLANTEARON APOSTAR POR LA CONTINUIDAD EN LOS PROGRAMAS 

ESTABLECIDOS POR EL ACTUAL DIRECTOR, ENRIQUE VILLA RIVERA. INCLUSO, UN SONDEO 

REVELÓ QUE LOS CANDIDATOS “FUERTES” PARA OCUPAR EL CARGO LOS PRÓXIMOS TRES 

AÑOS SON EFRÉN PARADA ARIAS Y YOLOXÓCHITL BUSTAMANTE DÍEZ, SIN EMBARGO, NO 

SE DESCARTA QUE LA CERCANÍA DE RICARDO GARCÍA CON EL EJECUTIVO FEDERAL LO 

AYUDE A QUE EL SECRETARIO DE EDUCACIÓN PÚBLICA, ALONSO LUJAMBIO, LO COLOQUE 

EN LA TERNA QUE SE PRESENTARÁ EN LAS PRÓXIMAS HORAS. (PP Y 4-A) 

* ASÍ LO DICE LA MONT.- FEDERICO LA MONT 

LA PRENSA: EN EL MARCO DE LA DESIGNACIÓN DEL NUEVO DIRECTOR DEL IPN, HACE UN 

AMPLIO RECORRIDO POR LAS NECESIDADES MÁS APREMIANTES DE LA INSTITUCIÓN, ADEMÁS 

DEL RECONOCIMIENTO A LA LABOR DE ENRIQUE VILLA RIVERA AL FRENTE DEL 

POLITÉCNICO. SEÑALA QUE EL MARTES 17 DE NOVIEMBRE SE CONCRETÓ EL “CÓNCLAVE 

SEP-IPN”, ENCABEZADA POR ALONSO LUJAMBIO Y NUEVE EX DIRECTIVOS DEL 

POLITÉCNICO, EN DONDE SE ACORDÓ UN PERFIL SUCESORIO Y DESLINDARSE DE CUALQUIER 

APOYO A MÁS DE UNA VEINTENA DE ASPIRANTES. (PÁG. 6) 

* FRENTES POLÍTICOS 

EXCÉLSIOR: AFIRMA QUE, A PESAR DE QUE LA SECRETARÍA DE LA FUNCIÓN PÚBLICA 

ADVIRTIÓ A LAS ENTIDADES QUE NO PODÍAN HACER ASIGNACIONES DIRECTAS PARA LA 

LICITACIÓN DEL PROGRAMA HABILIDADES DIGITALES PARA TODOS, YUCATÁN Y TABASCO 

LO SIGUEN HACIENDO. DE HECHO, REFIERE, SE SABE QUE LOS CONTRATOS PARA 2007 Y 

2008 SE LOS DIERON “A UNA EMPRESA MUY CERCANA” A FERNANDO GONZÁLEZ SÁNCHEZ, 
SUBSECRETARIO DE EDUCACIÓN BÁSICA DE LA SEP. (PÁG. 23-A) 

* CARTELERA POLÍTICA.- ÁNGEL VIVEROS 

LA CRÓNICA: ADVIERTE QUE ESTÁ POR ESTALLAR UN SEGUNDO ESCÁNDALO SOBRE 

ENCICLOMEDIA, PUES A PESAR DE HABERSE DISTRIBUIDO 2 MIL 500 MILLONES DE PESOS, 

EXISTEN 14 MIL ESCUELAS SECUNDARIAS EN EL PAÍS EN TOTAL ABANDONO, PUES “ALGUIEN 

DEBE PAGAR LOS PLATOS ROTOS”. (PÁG. DOS-OPINIÓN) 
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* GALAXIA POLÍTICA.- JESÚS MICHEL NARVÁEZ 

EL SOL DE MÉXICO: ACUSA AL ADMINISTRADOR FEDERAL DE LOS SERVICIOS EDUCATIVOS 

DEL DF, LUIS IGNACIO SÁNCHEZ, DE PROVOCAR QUE SU “MAGIA” LOGRARA QUE LA 

EDUCACIÓN BÁSICA EN LA CAPITAL DEL PAÍS CAYERA DEL PRIMERO AL 12° LUGAR EN TAN 

SÓLO TRES AÑOS, A NIVEL NACIONAL. (PÁG. 9-SUPLEMENTO MISIÓN POLÍTICA) 

* EL CIEGO DE DARÍO.- EDUARDO R. HUCHIM 

REFORMA: SEÑALA QUE EL DESÁNIMO NACIONAL ESTÁ POR TODAS PARTES, Y RESALTA QUE 

EL GOBIERNO FEDERAL VA “SIN RUMBO Y A TIENTAS”, PUES NI SIQUIERA EL 

OTORGAMIENTO DEL PREMIO NACIONAL DEL DEPORTE LE SALE BIEN, PUES AUNQUE 

GALARDONA A UN ATLETA PARALÍMPICO, “LO HACE ATROPELLANDO AL JURADO, A LA SEP 

Y AL VERDE COMISIONADO DEL DEPORTE”. (PÁG. 11-A) 

* HUELGA EN EL COLEGIO DE BACHILLERES 

REFORMA: EL SINDICATO INDEPENDIENTE NACIONAL DEL COLEGIO DE BACHILLERES 

AFIRMÓ QUE EL MOVIMIENTO SE MANTIENE FIRME A 36 DÍAS DE ESTALLADA LA HUELGA. EL 

SECRETARIO GENERAL DEL GREMIO, ROMUALDO ESCUDERO, ADVIRTIÓ QUE EL FIN DEL 

CONFLICTO ESTARÁ CONDICIONADO AL PAGO DE LOS SALARIOS CAÍDOS, QUE EL PROGRAMA 

DE RECATEGORIZACIÓN SE REALICE EN 2010 Y QUE SE MANTENGA LA PROPUESTA DEL 

COLEGIO PARA OTORGARLES UN BONO DE 5 MIL PESOS A 3 MIL 200 TRABAJADORES. 

ASIMISMO, MENCIONÓ QUE SUS PLANES DE ACCIÓN PARA ESTA SEMANA INCLUYEN UN MITIN 

FRENTE A LA SEGOB Y LA REALIZACIÓN DE UN CONSEJO GENERAL DE HUELGA PARA 

DETERMINAR EL RUMBO DE SU MOVIMIENTO. POR OTRA PARTE, SEÑALÓ QUE, AUNQUE LAS 

AUTORIDADES EDUCATIVAS PRETENDEN ARRANCAR UN PLAN DE CLASES EXTRAMUROS, NO 

LO LOGRARÁN, PUES LA INTENCIÓN DE IMPARTIR CLASES POR INTERNET HAN FALLADO, POR 

LO QUE DESESTIMÓ ESTAS ACCIONES. (PÁG. 2-CIUDAD) 

* PROGRAMA DE TUTORÍAS PARA BACHILLERATO 

LA JORNADA: DURANTE LA INAUGURACIÓN DEL I FORO NACIONAL DE TUTORÍA EN 

EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR, EL DIRECTOR DEL IPN, ENRIQUE VILLA, SOSTUVO QUE LAS 

INSTITUCIONES DE ESTE NIVEL ESTÁN LLAMADAS A HACER LO NECESARIO PARA 

INCREMENTAR LA COBERTURA EN ESTE NIVEL, POR LO QUE SUGIRIÓ EL ESTABLECIMIENTO 

DE UN SISTEMA NORMADO QUE HAGA OBLIGATORIO EL BACHILLERATO, PUES RECORDÓ QUE 

ACTUALMENTE EL PAÍS TIENE “UN BONO [DEMOGRÁFICO] DE OPORTUNIDAD” QUE PUEDE 

DAR VIABILIDAD, EN EL FUTURO, AL PAÍS. (LA JORNADA 39, LA CRÓNICA 37) 
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LA JORNADA: EN EL EVENTO TAMBIÉN PARTICIPÓ EL SUBSECRETARIO DE EDUCACIÓN 

MEDIA SUPERIOR DE LA SEP, MIGUEL SZÉKELY PARDO, QUIEN RECALCÓ LA IMPORTANCIA 

DE QUE TODAS LAS INSTITUCIONES EDUCATIVAS CUENTEN CON PROGRAMAS DE TUTORÍAS, 
PUES SÓLO ASÍ SE PODRÁN ATENDER MUCHOS DE LOS PROBLEMAS QUE PRESENTAN LOS 

JÓVENES, NO SÓLO ACADÉMICA, SINO PERSONALMENTE, PUES RESALTÓ QUE ALREDEDOR 

DE ELLOS EXISTE UN ENTORNO DE RIESGOS Y DE DECISIONES QUE SON MUY COMPLEJOS. 

(PÁG. 39-A) 

* DESPLEGADO DE EL COLEGIO NACIONAL 

LA JORNADA: EL COLEGIO NACIONAL PUBLICA EL PROGRAMA PARA 16° SESIÓN DEL 

COMITÉ INTERNACIONAL DE BIOÉTICA. EL 23 DE NOVIEMBRE, A LAS 9:00 HORAS, SE 

CELEBRÓ LA CEREMONIA DE INAUGURACIÓN, QUE ENCABEZÓ EL SECRETARIO DE 

EDUCACIÓN PÚBLICA, ALONSO LUJAMBIO. (PÁG. 17) 

 

SECTOR EDUCATIVO 

 

* QUEJAS POR LA CREACIÓN DE UNA NUEVA COMPAÑÍA DE DANZA 

LA JORNADA: COREÓGRAFOS Y EJECUTANTES DEL PAÍS SE MOSTRARON “SORPRENDIDOS” 

POR EL ANUNCIO OFICIAL DE LA CREACIÓN DE LA COMPAÑÍA DE DANZA CONTEMPORÁNEA 

DE MÉXICO, PUES CUESTIONARON QUE NO SE HAYAN OTORGADO RECURSOS PARA EVITAR 

LA DESAPARICIÓN DEL BALLET TEATRO DEL ESPACIO Y AHORA SE BUSQUE FORMAR UN 

NUEVO GRUPO DANCÍSTICO. (PÁG. 5-CULTURA) 

* INFLUENZA A H1N1 

MILENIO: SOBRE EL TEMA DE LA INFLUENZA A H1N1, SE ESTIMA QUE, SI LOS ALUMNOS Y 

MAESTROS DEL PAÍS FUERAN LOS PRIMEROS EN RECIBIR LA VACUNA, COMO LO SOLICITÓ EL 

DIPUTADO REYES TAMEZ GUERRA, EL PRIMER CARGAMENTO DE LA INMUNIZACIÓN QUE 

LLEGÓ AL PAÍS SÓLO ALCANZARÍA PARA INMUNIZAR A 0.02 POR CIENTO DE ESTA 

POBLACIÓN A NIVEL NACIONAL. (PÁG. 2-A, SECCIÓN DOS POR TRES) 

EL UNIVERSAL: EN TANTO, LA NORMAL DE BACALAR EN QUINTANA ROO REABRIÓ SUS 

PUERTAS TRAS PERMANECER CERRADA POR UN BROTE DE LA ENFERMEDAD. AL REINICIAR 

LABORES, SE INSTALÓ UN FILTRO SANITARIO Y SE PROHIBIÓ A LA COMUNIDAD ESCOLAR 

SALUDARSE DE MANO O DE BESO. (PÁG. 7-A) 
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* ESTUDIANTES SE QUEJAN POR INCREMENTO DE TARIFAS DE TRANSPORTE PÚBLICO 

EL UNIVERSAL: ESTUDIANTES DE LOS NIVELES MEDIO SUPERIOR Y SUPERIOR DE VERACRUZ 

SE MANIFESTARON EN VARIAS CIUDADES DE LA ENTIDAD PARA PROTESTAR POR EL 

AUMENTO DE DOS PESOS EN LA TARIFA QUE PAGAN PARA EL USO DEL TRANSPORTE 

PÚBLICO. NO OBSTANTE, EL GOBERNADOR FIDEL HERRERA, AL LLEGAR A UN EVENTO DE 

LA UNIVERSIDAD VERACRUZANA, NEGÓ HABER AUTORIZADO EL INCREMENTO. 
FINALMENTE, EL SECRETARIO DE GOBIERNO, REYNALDO ESCOBAR, SEÑALÓ QUE SI LOS 

TRANSPORTISTAS CONTINÚAN CON LA TARIFA U OTRA CUOTA NO AUTORIZADA, LES 

REQUISARÁN SUS UNIDADES. (PÁG. 17-A) 

* PROPONEN REGLAMENTACIÓN DE ALIMENTOS CHATARRA EN ESCUELAS DE NL 

LA CRÓNICA: DIPUTADOS DEL CONGRESO DE NUEVO LEÓN PROPUSIERON REGLAMENTAR 

LA VENTA DE ALIMENTOS “CHATARRA” EN LAS ESCUELAS DE LA ENTIDAD PARA ELIMINAR 

“LOS ALIMENTOS CON BAJO O NULO VALOR NUTRICIONAL, ASÍ COMO REALIZAR INSPECCIÓN 

Y VIGILANCIA PARA DAR CUMPLIMIENTO A ESTA MEDIDA”. (PÁG. 15) 

* CONVENIO CULTURAL MÉXICO-UE 

MILENIO: LA EMBAJADORA DE LA UNIÓN EUROPEA EN MÉXICO ANUNCIÓ QUE, COMO PARTE 

DE UN ACUERDO BILATERAL, EL PRESUPUESTO PARA EL FONDO ECONÓMICO PARA LA 

CULTURA Y LAS ARTES SERÁ DE 6.8 MILLONES DE EUROS PARA UN PERIODO DE CINCO 

AÑOS, LOS CUALES SERÁN APORTADOS POR AMBAS ENTIDADES EN CANTIDADES IGUALES Y 

UNA PARTE SE DESTINARÁ A LA CONMEMORACIÓN DEL BICENTENARIO Y DE LA 

INDEPENDENCIA Y AL CENTENARIO DE LA REVOLUCIÓN MEXICANA. (PÁG. 43-CULTURA) 

* DEFIENDEN RECURSOS PARA CIENCIA Y TECNOLOGÍA 

EL ECONOMISTA: EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE CIENCIA Y TECNOLOGÍA DE LA 

CÁMARA DE DIPUTADOS, REYES TAMEZ GUERRA, DIJO QUE EL PRESUPUESTO DEL 

CONACYT PARA 2010 TUVO UNA AMPLIACIÓN POR 740 MILLONES DE PESOS, PARA 

ALCANZAR UN GASTO TOTAL POR 16 MIL MILLONES, SIN EMBARGO, ACLARÓ QUE ESTA 

CIFRA ES MENOR A LA QUE DESTINAN LOS PAÍSES LATINOAMERICANOS EN ESE RUBRO Y AÚN 

SE ESTÁ LEJOS DE ALCANZAR EL 1 POR CIENTO DEL PIB “QUE SE REQUIERE POR LEY PARA 

MEJORAR LA COMPETITIVIDAD EN MÉXICO”. (PÁG. 32) 
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INFORMACIÓN GENERAL 

 

* EL EJECUTIVO FEDERAL NO PODRÁ OTORGAR CONCESIONES 
 
EL UNIVERSAL: LOS MINISTROS DE LA SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN 

RETIRARON AL PODER EJECUTIVO LA FACULTAD DE OTORGAR CONCESIONES Y PERMISOS 

EN MATERIA DE RADIO Y TELEVISIÓN, POR LO QUE EL SECRETARIO DE COMUNICACIONES NO 

TIENE ATRIBUCIONES PARA DAR CONCESIONES O PERMISOS EN MATERIA DE 

RADIODIFUSIÓN, PARA OTORGAR PRÓRROGAS, REFRENDOS O MODIFICACIONES DE LAS 

CONCESIONES NI PARA DECLARAR ADMINISTRATIVAMENTE SU CADUCIDAD, NULIDAD, 
RESCISIÓN O REVOCACIÓN. LA CORTE CONTINUARÁ ESTE MARTES CON LA REVISIÓN DE LAS 

ATRIBUCIONES QUE LE CORRESPONDEN A LA SECRETARÍA DE COMUNICACIONES Y A LA 

COFETEL EN LA MATERIA. (OCHO COLUMNAS Y 4-A) 
 
* DISMINUYEN LA CALIFICACIÓN DE LA DEUDA SOBERANA DE MÉXICO 
 
LA JORNADA: LA CALIFICADORA FITCH RATINGS REBAJÓ UN NIVEL EL GRADO DE 

CALIFICACIÓN ASIGNADO A MÉXICO DEBIDO A “LAS LIMITADAS EXPECTATIVAS ECONÓMICAS 

DEL PAÍS”. PARA FUNDAMENTAR SU CRITERIO, ARGUMENTÓ DEBILIDADES EN EL PERFIL 

FISCAL DEL PAÍS, DEPENDENCIA DE LOS INGRESOS PETROLEROS, MODERADA CAPACIDAD 

PARA IMPLEMENTAR UNA POLÍTICA FISCAL CONTRACÍCLICA SÓLIDA ESTE AÑO, UN NIVEL DE 

DEUDA QUE REBASA EL PROMEDIO DE PAÍSES CON CALIFICACIÓN SIMILAR, UNA REFORMA 

ENERGÉTICA DE 2008 (QUE) NO BRINDA SUFICIENTE CONFIANZA EN QUE LA PRODUCCIÓN 

PETROLERA DETENDRÁ SU CAÍDA A MEDIANO PLAZO. (OCHO COLUMNAS Y 20) 
 
* REVELAN RED DE CORRUPCIÓN EN LA CFE 
 
LA JORNADA: EL DEPARTAMENTO DE JUSTICIA DE EU INFORMÓ QUE EL EX GERENTE 

GENERAL ESTADUNIDENSE DE UNA EMPRESA EN TEXAS Y UN EJECUTIVO MEXICANO FUERON 

ARRESTADOS BAJO EL CARGO DE PARTICIPAR EN UNA CONSPIRACIÓN DE SOBORNOS Y 

CORRUPCIÓN CON FUNCIONARIOS DE MÉXICO EN TORNO A CONTRATOS MULTIMILLONARIOS 

DE LA CFE. PARA INVESTIGAR LOS PRESUNTOS ACTOS DE CORRUPCIÓN DE FUNCIONARIOS, 

EL DIRECTOR GENERAL DE LA COMISIÓN, ALFREDO ELÍAS AYUB, INSTRUYÓ AL ABOGADO 

GENERAL DE LA INSTITUCIÓN A PRESENTAR UNA DENUNCIA, CONTRA QUIEN RESULTE 

RESPONSABLE, ANTE LA PGR. ASIMISMO, SOLICITÓ HACER DEL CONOCIMIENTO DE LA 

SECRETARÍA DE LA FUNCIÓN PÚBLICA ESTOS HECHOS PARA LOS EFECTOS CONDUCENTES. 
(PP Y 3) 
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FECHA SECCIÓN PÁGINA 

24/11/09 NACIONAL 2 
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FECHA SECCIÓN PÁGINA 

24/11/09 NACIONAL 2 
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FECHA SECCIÓN PÁGINA 

24/11/09 NACIONAL 2 
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FECHA SECCIÓN PÁGINA 

24/11/09 CIUDAD 2 
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FECHA SECCIÓN PÁGINA 

24/11/09 NACIONAL 9 
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FECHA SECCIÓN PÁGINA 

24/11/09 CULTURA 19 
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FECHA SECCIÓN PÁGINA 

24/11/09 CULTURA 20 
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FECHA SECCIÓN PÁGINA 

24/11/09 POLÍTICA 4 
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FECHA SECCIÓN PÁGINA 

24/11/09 AL FRENTE 2 
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Se aplicarán 865 mil, indica Córdova Villalobos 

 

EL JUEVES INICIARÁ LA INMUNIZACIÓN CONTRA 
INFLUENZA 

 
EL SECRETARIO DE SALUD 

 
BLANCA VALADEZ 

 
El secretario de Salud, José Ángel Códorva Villalobos, indicó que a partir del 
jueves y viernes comenzarán a aplicarse las 865 mil dosis de la vacuna 
contra la influenza A/H1N1 a personal médico y mujeres embarazadas. 

“La vacuna llegó el sábado, la primera remesa, y al día siguiente, la segunda, 
en total son 865 mil vacunas que van a ser controladas por Laboratorio de 
Biológicos Reactivos de México (Birmex) y pasarán por revisión de la 
Comisión Federal de Protección Contra Riesgos Sanitarios”, dijo el titular de 
la Ssa. 

Una vez que la Cofepris certifique su seguridad y eficacia, la vacuna se 
aplicará a unas 500 mil embarazadas que se encuentran en séptimo, octavo y 
noveno mes de gestación. 

“Se va aplicar en las instituciones de salud, pero si no tienen IMSS ni ISSSTE 
que vayan a los centros de salud, donde se dará de manera gratuita”, refirió 
luego de participar en 16 sesión del Comité Internacional de Bioética de la 
Unesco. 
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En entrevista, Córdova Villalobos explicó que hacia el 7 de diciembre se 
espera que lleguen otras 650 mil vacunas y el día 20 de ese mismo mes otra 
dotación importante, con lo que se completarán un total de 7 millones de 
dosis. 

En los estados, precisó Córdova Villalobos la vacuna se va a distribuir de 
acuerdo con los registros poblacionales censados por el INEGI y la misma 
Secretaría de Salud sobre el número de enfermos de diabetes y con enfisema 
que existen en cada localidad 

“Los que van a recibir más son los que tienen más habitantes, estamos 
hablando del Distrito Federal, Estado de México, Veracruz, 
proporcionalmente, todos van a recibir la misma cantidad”, aclaró. 

Córdova Villalobos descartó que las mutaciones del virus de influenza 
A/H1N1 en Noruega, que causó la muerte a dos personas, sea motivo de 
preocupación, y aclaró que en México no se ha detectado un solo caso de 
resistencia al Tamiflu 
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Venezuela. Piden una misión de la CIDH 

ESTUDIANTES MANTIENEN HUELGA DE HAMBRE 
FENTE A SEDE DE OEA 

 
Unos 16 estudiantes universitarios venezolanos continuaban ayer su huelga 

de hambre iniciada el sábado. 
 
Caracas. Agencias 
 

Unos 16 estudiantes universitarios venezolanos continuaban ayer su huelga 

de hambre iniciada el sábado para ejercer presión y lograr que el gobierno 

permita la visita de una misión de la Comisión Interamericana de Derechos 

Humanos (CIDH) al país, informaron sus dirigentes. 

La manifestación, que se realiza en las afueras de la sede de la Organización 

de Estados Americanos (OEA) en Caracas, es “para que presionen 

internacionalmente” al presidente Hugo Chávez y autoricen el ingreso de esa 

entidad, dijo el líder estudiantil Julio Rivas. 

Los estudiantes encabezados por Rivas se reunieron a inicios de noviembre 

en Washington con el secretario general de la OEA, José Miguel Insulza, ante 

quien denunciaron persecuciones y la situación de diversos presos políticos 

en Venezuela. 

En su informe anual divulgado en mayo, la CIDH identificó en Venezuela “un 

ambiente hostil para el disenso político”, así como obstáculos para la libertad 

de expresión 
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El astronauta de origen mexicano recibió homenaje de Leonel Godoy en 
Morelia 

AUN SIN RECURSOS, TODO NIÑO Y JOVEN PUEDE 
CUMPLIR SUS SUEÑOS: JOSÉ HERNÁNDEZ 

Escribirá un libro autobiográfico de superación personal dirigido a la niñez y 
a la juventud 

Destacó que el sistema y funcionamiento del Discovery estuvo bajo su 
responsabilidad 

ERNESTO MARTÍNEZ ELORRIAGA 

Morelia, Mich., 23 de noviembre. “Los niños y jóvenes mexicanos pueden 
cumplir sus sueños con estudio y esfuerzo, no importa si carecen de 
recursos económicos”, aseguró el astronauta de origen michoacano José 
Hernández Moreno, a quien el gobierno estatal rindió un homenaje este 
lunes. 

En entrevista colectiva, se negó a comentar sobre el problema migratorio y la 
crisis económica de México, “porque no soy especialista y se desvirtuaría el 
sentido de mi visita”. 

Luego de recibir un reconocimiento del gobernador Leonel Godoy Rangel, 
quien consideró que Hernández Moreno triunfó con esfuerzo y 
perseverancia, el astronauta anunció que una vez que la Administración 
Nacional de Aeronáutica y el Espacio estadunidense (NASA, por sus siglas en 
inglés) se lo autorice, publicará en México un libro autobiográfico de 
superación personal, dirigido a niños y jóvenes. 

Ante alumnos de primaria y funcionarios, recordó en el palacio de gobierno 
de Michoacán la emoción de estar fuera del planeta Tierra del 29 de agosto al 
11 de septiembre pasados, días durante los cuales dio 217 vueltas al mundo. 
Comentó que todo el sistema y funcionamiento del transbordador espacial 
Discovery estuvo bajo su responsabilidad. 
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Afirmó que no fue sencillo llegar al espacio, porque la NASA lo rechazó en 11 
ocasiones, además que debió aprender ruso y mejorar su currícula hasta ser 
aceptado. 

Hernández Moreno recordó que su padre es originario de un pueblo del 
municipio de La Piedad. Señaló que de niño laboró temporalmente en 
Estados Unidos, y dos o tres veces al año regresaba a su lugar de origen. 
Reconoció que a veces interrumpía sus estudios, pero a los 10 años decidió 
ser astronauta. “Me llegó el gusanito cuando vi por la televisión la llegada del 
hombre a la Luna”, recordó. 

“Cuando les dije que sería astronauta, mis padres pensaron que era una 
meta imposible, pero nunca inhibieron mi sueño, al contrario, siempre nos 
animaban. Mi hermano también es ingeniero electrónico, egresado de la 
Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo, y ahora labora en 
Estados Unidos”, finalizó. 
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FUIMOS EDUCADOS EN UNA CULTURA DE LA 
DEPREDACIÓN, LAMENTA CALDERÓN 

 
CECILIA TÉLLEZ CORTÉS 

 

INSPECCIÓN. FELIPE CALDERÓN, DURANTE UN RECORRIDO POR LA BASE NAVAL DE TAMPICO, 

TAMAULIPAS 
 

 
A pesar de la crisis económica, el gobierno federal impulsa proyectos a favor 
del medio ambiente, aseguró el presidente Felipe Calderón.  
 
Durante la inauguración del Centro Interpretativo Ecológico (CIE) El Cielo, el 
primer conjunto turístico sustentable, el mandatario lamentó el deterioro del 
medio ambiente y el haber sido educados en una cultura de la depredación.  
 
A su llegada a esta reserva ecológica, ubicada en el ejido Sabinas y 
considerada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, el mandatario 
bromeó: “No pensaba llegar tan pronto (a El Cielo) y espero que no me toque 
tan pronto”. 
 
En una ceremonia en la que el gobernador de Tamaulipas, Eugenio 
Hernández, le regaló una chamarra tamaulipeca color azul, conocida como 
“cuera”, Calderón señaló: “Muchas gracias, también, por la cuera.  
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Yo ahí traía la mía, que es mi señora. Lo del color sí lo entiendo, porque el 
cielo es azul, no hay de otro color. Así que muchas gracias, gobernador. Qué 
bonito lo del verde. Ahí vamos empatados”. 
 
Por la noche, Presidencia informó que la cuera será entregada a la 
Secretaría Particular para que ésta a su vez la haga llegar a la Secretaría de 
la Función Pública, toda vez que supera el monto de 10 salarios mínimos que 
es el tope para la aceptación de regalos por el presidente. 
 
En el municipio de Gómez Farías, el presidente Calderón estuvo acompañado 
por los secretarios de Turismo, Rodolfo Elizondo, y del Medio Ambiente, 
Rafael Elvira. Al recordar nuestro pasado depredador, el Ejecutivo dijo que 
ello obedece a que no se cuida lo que no se ama y difícilmente se ama lo que 
no se conoce. 
 
“Nosotros fuimos educados en una cultura de la depredación y de 
destrucción; en el propio gobierno, no hace mucho tiempo, no hace muchos 
gobiernos, existía una comisión de desmonte y fideicomiso de desmonte y 
con presupuesto enorme para tirar la selva, el bosque, y para abrirlo a zonas 
de cultivo y a pastizales ganaderos, porque esa fue la cultura que 
aprendimos”. 
 
Calderón consideró necesario revertir la tendencia y apoyar proyectos 
ecológicos como el de El Cielo o a nivel internacional el Fondo Verde. La 
construcción del CIE El Cielo contempla una inversión estado-federación que 
asciende este año a 80 millones de pesos. La inversión pública en tres años 
(2007-2009) es de 148.1 millones de pesos: federal, 58.45 millones de pesos; 
estatal, 83.11 millones, y municipal de 6.5 millones. 
 
Las actividades que podrán realizarse en esta reserva serán la observación 
de aves y mariposas, senderismo, kayakismo, cañonismo, ciclismo de 
montaña, paseos a caballo, turismo científico, escalada, rappel y todas 
aquellas actividades de bajo impacto que se desarrollen en armonía con el 
área. 
El centro promueve la educación ambiental, la sensibilización de los 
visitantes hacia la práctica del turismo sustentable y el involucramiento de 
los pobladores en proyectos que mejoran su calidad de vida. 
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SSA: VACUNA CONTRA A H1N1 ES CONFIABLE 
Comenzará la inmunización entre jueves y viernes, anuncia 

 
RUTH RODRÍGUEZ 

Al recibir el primer lote de vacunas contra el virus de la influenza A H1N1, el 
secretario de Salud, José Ángel Córdova Villalobos, hizo un llamado a la 
población para que no le tenga miedo al antígeno, ya que se ha demostrado 
que es seguro y confiable.  

Córdova Villalobos también pidió no alarmarse por la mutación del virus 
hacia una versión más agresiva detectada en Noruega el fin de semana 
pasado.  

En el caso de México, afirmó, no se ha encontrado ningún caso de resistencia 
al tratamiento y hasta el momento no se ha registrado mayor letalidad del 
virus.  

“La parte del virus que ha mutado no afecta ni en su gravedad ni en su 
resistencia”, en el caso de nuestro país, porque los pacientes han 
evolucionado bien, tanto los que no registraron síntomas como los que 
estuvieron graves.  

El primer embarque de las vacunas fue mayor al esperado, al recibir 865 mil 
dosis y no 650 mil como había informado la Secretaría de Salud (Ssa).  

Entrevistado, después de inaugurar la 16 Sesión del Comité Internacional de 
Bioética en el Colegio de México, el titular de Salud dijo que el 7 de diciembre 
llegarán otras 650 mil dosis al país, y en enero 18 millones más.  

Por lo que se prevé que para la segunda quincena de enero de 2010 
comience la vacunación masiva a los grupos de riesgo como son diabéticos 
descontrolados, obesos mórbidos y enfermos con VIH-Sida.  
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El primer lote de 865 mil vacunas contra el A H1N1 que fabricó el laboratorio 
Sanofi-Aventis, y que son las mismas que se usan en Estados Unidos, 
Canadá, España, Francia e Inglaterra, comenzarán a ser aplicadas entre el 
jueves y viernes de esta semana, por el tiempo que tardará en distribuirse a 
los estados y a los hospitales del sector salud.  

Esta vacuna, comentó, será aplicada en las unidades médicas del IMSS, 
ISSSTE y centros de salud estatales. El antígeno no estará disponible a la 
venta en el sector médico privado y su control y distribución estará a cargo 
de los Laboratorios de Biológicos y Reactivos de México (Birmex), propiedad 
del gobierno.  

Las primeras dosis se aplicarán al personal de salud y a las mujeres que 
estén en el tercer trimestre de su embarazo, que se calcula sean 500 mil en el 
país.  

Córdova Villalobos informó que el Distrito Federal, el estado de México y 
Veracruz recibirán la mayor cantidad de vacunas, por el número de personal 
médico con el que cuentan y de casos de embarazos registrados.  

Aseguró que la epidemia se encuentra bajo control, aunque advirtió que 
diciembre será el mes más difícil, así como parte de enero; para febrero el 
número de casos comenzarán a bajar y en marzo serán menos. 
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DINERO 
La corrupción en CFE 

No cuajó la creación del zar de la radio 
Meses sin intereses 

 
ENRIQUE GALVÁN OCHOA 

El presidente Calderón entregó el miércoles 11 de este mes el Premio 
Nacional de Ingeniería Civil 2009 al director de la Comisión Federal de 
Electricidad, Alfredo Elías Ayub. Lo puso como ejemplo de probidad: no ha 
hecho fortunas en el servicio público, dijo. Elías Ayub ha permanecido en ese 
cargo bajo las presidencias de Zedillo, Fox y ahora Calderón. Buscando 
agujeros en la ley ha logrado algo que transgrede el espíritu de la 
Constitución: trasladar al sector privado 50 por ciento de la producción de 
electricidad. En Estados Unidos no comparten la opinión de Calderón sobre 
la probidad con que maneja la empresa. El Departamento de Justicia dio a 
conocer ayer que el ex gerente de una empresa con sede en Texas, John 
Joseph O’Shea, fue arrestado presuntamente por sobornar a funcionarios de 
la CFE para conseguir contratos. Hasta el momento se han identificado dos 
por valor de 81 millones de dólares. Según las autoridades estadunidenses, 
las transacciones ilegales eran coordinadas con el empresario mexicano 
Fernando Maya Basurto, quien dirigía una empresa intermediaria entre la 
firma de Texas y la CFE. Basurto fue arrestado en abril en Dallas y se declaró 
culpable la semana pasada. ¿Entre los funcionarios de CFE que recibieron 
los sobornos se encuentra Elías Ayub? ¿Se enteró, pero no hizo nada? ¿Hizo 
algo, pero no lo dio a conocer a la opinión pública? ¿Pedirá información el 
nuevo procurador general de la República al Departamento de Estado para 
abrir una investigación? ¿Llamará a declarar al supuesto ejemplo de 
honradez que dirige la CFE? ¿Cómo andan las transas con las empresas 
españolas, tan favorecidas por Elías Ayub? Por lo pronto, la afirmación 
presidencial relativa a su probidad quedó en entredicho. (¿No que los 
corruptos son los sindicalizados de Luz y Fuerza del Centro?) 
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El zar de la radio 

La Suprema Corte puso un alto al choque entre Cofetel y la Secretaría de 
Comunicaciones en materia de concesiones de radio. Desde Los Pinos se 
emitió un decreto que daba facultades a Molinar Horcasitas para otorgar 
franquicias, o refrendarlas o modificarlas, lo que en el terreno de los hechos 
lo convertía en el zar de la radiodifusión. Sólo que la Cámara de Diputados se 
opuso, recurrió a la Corte, y ésta determinó que tales funciones le 
corresponden a la Cofetel. Tampoco son las mejores manos, ya sabemos 
cómo se las gasta su presidente, Héctor Osuna. No hay ni para dónde 
hacerse. 

@Vox Populi 

Asunto: jineteando los sueldos 

En el estado de México se realizó el concurso para cubrir una plaza de 
profesor de acuerdo con la convocatoria emitida por la SEP. Se otorgan con 
efectos a partir del primero de septiembre. Hasta ahí todo parece estar bien. 
El problema radica en que hasta la fecha no se les ha cubierto su salario. Mi 
pregunta: ¿se estará jineteando el dinero para utilizarlo en las campañas por 
venir? 

Prof. Antonio Salgado Adame/Toluca 
R: ¿Y si hacen un diplomado en fakirismo mientras cobran? En los terrenos 
de la Miss Elba Esther el dinero se maneja con criterios raros. 

Asunto: la plaga de gruyeros 

Un lector comenta sobre el abuso que cometieron los gruyeros al llevarse su 
auto de una calle que no tiene disco a la vista. La verdad es que los gruyeros 
son una plaga, son depredadores y perseguidores de los ciudadanos, no son 
servidores públicos. Con decirte que ya preocupan más que los ladrones de 
autos; estos últimos por lo menos arriesgan algo. Al señor Ebrard no sólo no 
le interesa terminar con esos abusos, sino que ni siquiera le interesa 
investigarlos ni contestar las quejas. ¿Tiene probabilidades de prosperar en 
la Fiscalía de Servidores Públicos de la PGJDF una denuncia por este tipo de 
abusos por ejercicio indebido de la función pública? 

mailto:@Vox
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Álvaro Carlos Aldama y Luebbert/Distrito Federal 
 
R: El gruyero business es uno de los más productivos de la capital del país. Ni 
te molestes en denunciarlo, está muy bien protegido. 

Asunto: meses sin intereses 

¿Me puedes ayudar a aclarar dónde está el gato encerrado en las 
promociones que encontramos en los grandes almacenes y diversos 
negocios donde te ofrecen mercancías con pagos mensuales que van de seis 
a 24 meses y “sin intereses”? He comprobado que los precios son distintos si 
compras de contado o a plazos, pero al decir “sin intereses”, ¿es real o hay 
letra pequeña en la operación ofrecida? 

Dr. Leonardo Moctezuma/Cocoyoc 
R: En Francia no hay tarjetas de crédito, mi estimado doctor. Sólo de débito, 
o las de crédito que llevan los extranjeros. Es una medida para proteger a los 
consumidores de todo tipo de atracos. Lo que huele muy mal es que en el 
súper te ofrezcan meses sin intereses hasta en la compra de 150 pesos. Algo 
traen entre manos. 

Asunto: no está de acuerdo con Bartra 

Aparecieron el día 21 del mes en curso en La Jornada, por supuesto, unas 
declaraciones del maestro Roger Bartra, las que me causaron extrañeza. 
Dijo, lo cito de memoria: yo creo que para mucha gente la Revolución 
Mexicana hay que enterrarla, ya pasó, dar vuelta a la página e iniciar un 
desarrollo nuevo, basado “en la actual situación democrática” (sic), en las 
instituciones (¿Cuáles? ¿Habrá alguna seria, responsable, honesta, digna?). 
Agregó que debemos apoyarnos en la “clase política”, porque sus 
integrantes son los únicos que pueden hacer el cambio. Así lo dijo, el 
otras veces analista crítico. Dio lástima la adulación gobiernista .Tal parece 
que busca una pensión al estilo SCJN o conacultista... afortunadamente no 
todos los viejos somos así. 

Óscar Javier Millán/Distrito Federal 
 

 


